

RECAUDARON 360 MIL PESOS

Con éxito se realizó primer desafío de **24 horas en pista** por la Teletón

La actividad reunió a deportistas de distintas partes de la región y se desarrolló desde el viernes 8 al sábado 9 de noviembre en el Estadio Diaguita de Ovalle.

EQUIPO EL OVALLINO Santiago

La cita era el viernes 8 a las 21:00 horas en el Estadio Diaguita de Ovalle, hasta donde llegaron corredores de distintas partes de la región de Coquimbo, quienes, motivados por desafiar sus propios límites, quisieron ser parte de esta actividad deportiva que busca transformarse en una tradición potenciando tanto los atractivos turísticos de la ciudad, como el deporte e instancias saludables y familiares.

“Yo creo que este tipo de desafíos, donde en 24 horas puedes ir acumulando kilómetros y kilómetros corriendo en la pista del estadio, no se hacía en Chile desde hace varios años, por eso, que en tan poco tiempo de difusión hayan llegado más de treinta deportistas de la región, para nosotros es todo un éxito”, explica María José González, una de las organizadoras de este evento.

Si bien el nombre de “24 horas en pista” impresionó a varias personas, González comenta que les iba explicando el funcionamiento de la actividad y es ahí donde las familias



Más de 30 deportistas participaron en el desafío.

CEDIDA

quisieron acercarse al estadio, “la idea es que uno pueda descansar, hidratarse, comer y conversar un rato, pero, además, disfrutar de las instalaciones de este estadio que, como siempre digo, es uno de los mejores del país”.

En este mismo sentido, la ultra maratonista comenta que la actividad no habría sido un éxito sin el apoyo de la municipalidad de Ovalle y de distintas empresas y microempresas de la ciudad, tales como Sodanor, Nativo, Mc Lalo, Silvestre Cafetería y One Box, por mencionar algunos. “Cuando buscamos apoyos, ellos inmediatamente nos dijeron que sí, lo que más impulso nos dio, porque no siempre las empresas toman el peso

a estas instancias que buscan tanto apoyar al desarrollo de las personas, como el de nuestra ciudad”.

Entre las condiciones para poder ser parte de este desafío, fue aportar un monto mínimo de \$10.000 a la Teletón, comprobante que era mostrado al momento de comenzar el desafío, logrando juntar más de \$360.000, “por eso damos las gracias, porque sabemos que cada aporte es importante para el desarrollo de muchas personas que cuenta con las terapias y apoyos que entrega esta institución”, agregó María José.

Cabe señalar que esta actividad buscará convertirse en una tradición en Ovalle, rescatando así un desafío poco común en nuestro país.